はとまめだより



平成 27 年 11 月

NO. 29

宮城の里デイサービスセンター発行 (赤城育心こども園隣り)

027 (230) 4131 http://www.ikukei.or.jp

デイサービス周辺の木々も色つきはじめ、いよいよ秋が深まってきました。 そんななか"秋を楽しむ"レク企画が多くありましたのでご紹介します。

『小菊の里へ行ってきました』









10月29日 ポカポカ陽気の中、赤堀にある小菊の里へドライブに行ってきました。 車から降りて鑑賞されたご利用者さんからは、色とりどりの菊の中でも「やっぱり黄 色がすてきだわ」という声が聞かれました。ご利用者さんの中には、ご自宅で育てて いらっしゃる方もおられ「うちの菊の方が大きくて立派だぞ」との声に車中が笑い声 に包まれる場面もみられました。

『毎年恒例紅葉ドライブ』









黄色や赤に色づいたモミジやイチョウに秋の深まりを感じました。ご利用者さんか らも「きれいだねー」とおおくの声が上がっていました。

『文化祭』









10/31 (±) 11/1 (目) に 27 年度宮城地区文化祭 の展示部門に参加させていただきました。

コツコツ取り組んでいただいた作品は、どれも素晴 らしい作品です。

数名の利用者さんは、見学にも行くことができ、大 変よろこばれている姿をみることができました。

『避難訓練』

デイサービスでは防災意識を高め るために、定期的に避難訓練を実施 しています。

災害に関しては、もはや他人事では ありません。

緊急事態が起きたとしても、冷静に 適切な行動がとれるよう努めてい









タオル寄附のお願い

施設内で使用しているタオルが不足しています。

ご不用のタオルがありましたら、寄付のご協力をお願い致します。



